
 

.- MALOS AUGURIOS 

en la Plaza de San Pedro 

 
En el ángelus del 26 de enero de 2014 J.M. Bergoglio 

rodeado por dos niños ucranianos echó a volar desde la 

ventana de la Biblioteca del Palacio Apostólico dos 

palomas blancas. La tensión se había agudizado en 

Ucrania luego de la revuelta del Maidan que el derribo del 

Presidente Viktor Yanukovich, la anexión de Crimea y el 

comienzo de hostilidades en las repúblicas separatistas del 

Dombás. Pero todos los presentes y asistentes alrededor 

del mundo fueron de pronto conmovidos: un cuervo negro 

apareció y se abalanzó vertiginosamente sobre una de las 

palomas sujetándola e hiriéndola a picotazos, en tanto 

que una enorme golondrina atacaba a la otra que logro 

escapar con algunas plumas de menos. Y si atendemos el 

lugar en que esto se produjo, el motivo, los protagonistas: 

y la sagrada hora del Ángelus, esto configura una señal del 

Cielo que hoy entendemos con claridad en su dureza. Y 

parece obvio que para que se nos haya anunciado de esa 

impactante  forma es porque algo de primera importancia 

según Su Propósito estaba por suceder.    

 



 

 
Vale recordar que la Iglesia ya promovió algunos duros 

enfrentamientos invocando Causas Justas para enmarcar 

este comportamiento que tanto duele. Recordamos el 

papa Urbano II y su  convocatoria a las cruzadas, o al papa 

Pio V organizando la Liga Santa en defensa de la 

cristiandad contra la invasión otomana ¿Y hubiera nacido 

la hoy Europa sin la victoria de Carlos Martel en Poitiers; o 

la victoria de Constantino en la Batalla del Puente Milvio, 

o la Reconquista en España. Y hubo que ir a la guerra para 

defender nuestros valores en la Segunda Guerra -y 

podríamos citar muchas otras duras batallas bajo la Mano 

de Dios/Elohim-. De modo que más que señalar el 

derroche de miseria que destapa toda guerra en los 

comportamiento humano -¡cuánto hubiéramos visto fr 

estos abismos si existieran los medios de hoy en la 

Primera Guerra, por ejemplo!- lo que hay que discernir es 

el Propósito del Cielo en ellas. Y en esta nos ha sido dada 

una señal explicita: palomas de paz atacadas por aves 

negras y hostiles en plena Plaza de San Pedro -además de 

numerosas visiones particulares que indican que no es un 

conflicto más. 

 
↯↯↯ 

 

Leamos  Apocalipsis 6, 3-4: 

cuando el Cordero rompió el segundo sello, oí que el 

segundo ser viviente decía: «¡Ven!». Entonces 

apareció otro caballo, de color rojo. Al jinete se le dio 

una gran espada y la autoridad para quitar la paz de la 

tierra. Y hubo guerra y masacre por todas partes  



y vemos que quien convoca al segundo jinete es uno de los 

cuatro ‘seres vivientes’ que rodean el Trono del Altísimo y 

por lo tanto expresan con absoluta fidelidad Su Propósito. 

Esto quiere decir que este jinete al que le fue dada 

“autoridad para quitar la paz de la tierra” y aun generar 

“masacre por todas partes” no es introducido por Satanás 

¿entiende el estimado lector porque hay que discernir el 

Propósito de Dios/Elohim especialmente en estas guerras 

finales?  

En un estudio anterior identificamos a este segundo jinete 

con el Islam ya que esta pesadilla ha sido utilizada por el 

Altísimo para aguijonear/afilar a los justos a través de la 

siglos y según la profecía estará será gravitante en estos  

últimos días. Pero si bien ha sido grande su capacidad de 

conmover y horrorizar -y recientemente ha convocado 

realizar atentados en Europa a la sombra de este conflicto-

no alcanzó por si solo el clímax de consecuencias que 

vemos hoy.  

 

Para discernir lo extraño de lo que estamos viendo 

reparemos en lo siguiente: 1) hubo nulo afán negociador 

para moderar el conflicto cuando era relativamente 

simple hacerlo con sentido común y altura de miras y sin 

embargo se azuzaron los ánimos; 2) una de sus razones 

subterráneas es la intención de la ‘Iglesia ortodoxa rusa’ 

de sustituir a la Iglesia que Nuestro Señor instituyó y hoy 

tiene sede en Roma por otra con sede en Moscú a la que 

llaman la ‘Tercera Roma’. Y por eso Cirilo I de Moscú -o 

patriarca Kirill- bendijo los misiles y armas invasoras lo 

que introduce este conflicto en el ámbito de nuestra fe.  El 

primer punto es inexplicable y el segundo gravita mucho 

más de lo que parece aunque no se le darelevancia en los 

comentarios.  
 

 



Ante estos malos augurios y ‘rarezas’ ¿es esta la guerra 

que anuncia el segundo jinete del Apocalipsis? si 

consideramos el volumen de las consecuencias que traerá, 

y ya trajo, nos parece que sí. Rusia/Putin parece ser el 

‘martillo’ convocado por Dios/Elohim para demoler las 

fortalezas físicas y morales del otrora confiante ‘occidente 

cristiano’ -hoy apostata- así como antes utilizo a  asiros y 

babilonios para abortar la apostasía de entonces. Y es que 

Dios/Elohim se toma en serio cosas que generalmente 

preferimos colocar en los bordes -o así lo hacen muchos 

comentaristas-. Leemos en Filipenses 4, 8: 

 

por lo demás, hermanos, todo lo que es verdadero, 

todo lo respetable, todo lo justo, todo lo puro, todo lo 

amable, todo lo que es de buena reputación; si hay 

virtud alguna, si algo digno de alabanza, en esto 

pensad 

 

obsérvese el esfuerzo que es mera perversión de algunos 

por introducir en los currículos escolares aspectos ligados 

la ‘ideología de género’ o la persecución del pensamiento 

libre en la enseñanza superior, esto es, la dictadura del 

ateísmo. Sumado a los objetivos claramente expresos de 

la Agenda 2030, o el transhumanismo esterilizado de toda 

fe de la esclavizante del 5G y el ‘internet de las cosas’  

¿son estos los valores a los que hay que dar libre curso? 

Pues no, son los que si prevalecen nos llevarán al infierno 

A estas coses se refirió Nuestro Señor en  Lucas 17, 26-29:  

 

las cosas estarán como en los tiempos de Noé (y) lo 

mismo pasó en tiempos de Lot: comían y bebían, 

compraban y vendían, sembraban y edificaban pero … 

cayó fuego y azufre del cielo y acabó con todos.  



Y por eso el Cielo atrajo mediante el vacío negociador a un 

’martillo’ para quitando la paz’ a un mundo que se 

encaminaba a la perdición. Por eso el ‘mundo occidental’ 

debe ser sacudido hasta desmoronar sus fortalezas -y sin 

duda este ‘martillo’ también ha de ser juzgado como lo 

fueron en su momento asirios y babilonios-.  

 

↯↯↯ 

 

De modo que la paloma atacada por el cuervo negro ante 

la mirada atónita del mundo y la desplumada por la 

gaviota eran un aviso que hoy podemos interpretar con 

claridad: la paz no surgirá de ruegos que Dios/Elohim ya 

no escucha porque es tiempo de Juicio (Jer 7, 16) -aunque 

orar por su Misericordia siempre está bien-. Sintonizar  

con el Propósito divino es convertirnos en profundidad -y 

para esto son el Aviso y el Milagro- mirando hacia el nuevo 

periodo/Era de Paz cuyo llegada anunció la ‘Señora de 

todos los Pueblos’ en Ámsterdam porque esto es lo que 

viene después del Castigo cuyos primeros eventos ya 

sentimos. Y luego de ese beatifico tiempo -el ‘milenio- en 

donde veremos el esplendor de la Iglesia alcanzando al 

mundo entero vendrán los acontecimientos finales: el 

Juicio Final y la resurrección general de los muertos, 

seguido del Reino eterno para los que hayan sido 

revestidos de la Virtud de lo Alto. Por lo tanto levantemos 

nuestras cabezas porque pronto brillara la esperanza 

inconmovible de los redimidos (Heb 12, 27)  

 

¡Aleluya! 

 

↜∞↝ 
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